

Cuba: Logros e inclusión de la infancia (+Video)



La Habana, 1 jun (RHC) Cuba festeja este 1 de junio, el Día Internacional de la Infancia con logros reconocidos por Naciones Unidas en materia de atención a los menores de edad, y ratifica su compromiso como Estado parte de la Convención sobre los Derechos del Niño.

La ejecución del Plan de Acción Nacional para la Infancia, la Adolescencia y la Familia, período 2015-2020, figura entre las medidas de Cuba en favor de ese sector poblacional.

Recientemente, el gobierno cubano presentó su tercer informe del Examen Periódico Universal de Derechos Humanos (EPU), en Ginebra, donde expuso que la referida estrategia tiene como principios el interés superior del niño, la igualdad de oportunidades y la participación en su condición de sujetos de derechos.

Por su parte, la Cancillería denunció el 1 de noviembre del año pasado, ante la Asamblea General de la ONU, el impacto del bloqueo de EE.UU. en la infancia cubana, y reiteró que el cerco económico, comercial y financiero, vigente por casi 60 años, afecta su salud, educación, alimentación y derecho a la vida.

En materia de logros en la atención a los niños, Cuba exhibe la tasa de mortalidad infantil más baja de su historia, 4,0 por cada mil nacidos vivos, alcanzada en 2017, y el reconocimiento en junio de 2015 como el

primer país en eliminar la transmisión de madre a hijo del VIH/Sida y la sífilis. (Fuente: [PL](#))

Video de Las Razones de Cuba

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/163611-cuba-logros-e-inclusion-de-la-infancia-video>



Radio Habana Cuba